

JUSTISIA

Upacara Peringatan Hari Pengayoman di Badiklat Kumham Jateng, Kalapas Permisian Turut Hadir

Candra Putra - CILACAPSELATAN.JUSTISIA.CO.ID

Aug 20, 2024 - 23:26



Hari Pengayoman Ke-79 yang dilaksanakan di Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah berlangsung dengan penuh gegap gempita. Acara yang diselenggarakan pada pagi hari ini dihadiri oleh berbagai pihak penting, termasuk Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, para Kepala UPT se-Jawa Tengah, serta jajaran pegawai eks Karesidenan Semarang, Senin (19/08). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN – Hari Pengayoman Ke-79 yang dilaksanakan di Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah berlangsung dengan penuh gegap gempita. Acara yang diselenggarakan pada pagi hari ini dihadiri oleh berbagai pihak penting, termasuk Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, para Kepala UPT se-Jawa Tengah, serta jajaran pegawai eks Karesidenan Semarang, Senin (19/08).

Kalapas Permisan, Ahmad Hardi turut menghadiri acara yang istimewa ini. Upacara tersebut berlangsung dengan lancar, menandai perjalanan panjang dalam upaya pengayoman dan pelayanan hukum kepada masyarakat. Puncak acara diwarnai dengan penampilan spektakuler dari para pegawai yang menyuguhkan berbagai atraksi menarik dan menghibur.

Penampilan mereka berhasil memukau seluruh hadirin, menambah kemeriahan dan suasana bersemangat dalam peringatan hari yang istimewa ini.

Hari Pengayoman atau Hari Kementerian Hukum dan HAM ke-79 ini tidak hanya menjadi ajang untuk merenungkan pencapaian dan tantangan yang telah dihadapi, tetapi juga sebagai momentum untuk terus berkomitmen dalam meningkatkan kualitas pelayanan hukum dan HAM di tanah air.

"Hari Pengayoman ini merupakan momen penting bagi kita semua untuk merenungkan kembali nilai-nilai pengabdian yang telah diwariskan oleh pendahulu kita. Kita memiliki tanggung jawab besar untuk terus menjaga kepercayaan masyarakat melalui pelayanan yang adil, transparan, dan penuh integritas," ujar Ahmad Hardi

Seluruh rangkaian acara diharapkan dapat memperkuat semangat kebersamaan dan kerja keras dalam mewujudkan cita-cita hukum yang lebih baik bagi seluruh masyarakat.